

Pressemitteilung

24. 06.2022

Die Oberwarter Industriegebiete Nord und Inform surfen im schnellen Glasfaser-Netz von kabelplus

Seit einigen Jahren wird das Betriebsgebiet Nord von Oberwart bereits aus dem Glasfasernetz von kabelplus versorgt. Nun wurde auch das Gewerbegebiet "Inform" an das kabelplus-Netz angeschlossen. In den beiden Industriegebieten haben alle Betriebe Zugang zum Glasfaser-Hochgeschwindigkeitsnetz der kabelplus.

Bereits 95% des Ortsgebietes von Oberwart sowie um die 12.700 Haushalte und Betriebe im Bezirk Oberwart werden mit schnellem Internet und hochauflösendem Kabelfernsehen von kabelplus versorgt. Auch die Gemeinde Oberwart surft schon seit über 15 Jahren mit Ihren eigenen Einrichtungen im Glasfaser-Hybrid-Netz von kabelplus. Ein eigenes kabelplus Service Center in Oberwart ist Anlaufstelle für Kunden in allen Multimedia Fragen rund um Breitbandinternet, Fernsehen und Telefonie. Es bietet persönliche Beratung und individuelles Service.

"Die Ansprüche an eine digitale Welt werden immer höher sowohl von Privaten als auch von Unternehmen. Home Office, Distance Learning und das Streamen von Filmen und Musik haben in den letzten Jahren enorm an Bedeutung gewonnen. Dieses stetig steigende Datenvolumen erfordert auch eine entsprechend leistungsstarke Anbindung. Diese stellen wir als Digital-Versorger in der Region zur Verfügung", so kabelplus Geschäftsführer Gerhard Haidvogel.

Bürgermeister von Oberwart Georg Rosner: "Glasfaserleitungen schaffen beinahe unbegrenzte Kapazitäten und sind das zuverlässigste Mittel für Internet in bester Qualität. Sie bieten derzeit und in den nächsten Jahrzehnten das höchste Maß an Geschwindigkeit und sind damit die Schlüsseltechnologie der Digitalisierung. Wir freuen uns unseren Betrieben den Zugang zu dieser Datenautobahn des 21. Jahrhunderts zur Verfügung stellen zu können."

Geschäftsführer Ing. Ingmar Ulreich, UTB Laser und Vermessungstechnik: "Eine effiziente und stabile Internetverbindung ist wichtig für unser tägliches Geschäft. Die Zahl der Onlinemeetings hat sehr stark zugenommen und unsere Mitarbeiter brauchen sehr häufig raschen Zugriff auf aktuelle Informationen, Datenbanken und Arbeitsunterlagen. Mit kabelplus haben wir hier einen verlässlichen und kompetenten Partner gefunden."

kabelplus GmbH

kabelplus ist ein Multimediaanbieter für Niederösterreich und das Burgenland. Das leistungsstarke Netz des Unternehmens bietet durch den Einsatz modernster Glasfasertechnologie Internetversorgung und Kabelfernsehen in bester digitaler, sowie HD-Qualität für private Haushalte und maßgeschneiderte Lösungen für Betriebe. Seit 2019 ist kabelplus auch in den Markt für Mobilfunkdienste eingestiegen. www.kabelplus.at



Fotocredit: © kabelplus / Seebacher

Bildbeschreibung:

kabelplus Geschäftsführer Gerhard Haidvogel, Bürgermeister Georg Rosner und UTB Geschäftsführer Ingmar Ulreich

Alle Fotos können im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung bei Nennung des jeweiligen Copyrights honorarfrei veröffentlicht werden.